

ich wohl nach Herrn Reichelder erfahren. Ich halte, als ich  
Herrn dasungen erhielt, an ein Monats-honorar nicht ab, weil,  
sondern nur an eine monatlichen Lohn von 8. 200 Mk auf  
das Honorar für meine Arbeit an die Druckerei abzugeben  
verpflichtet von 88. 30, 2, und dafür hätte mir die erste Geh.  
Lohn gewährt. Jedenfalls hätte ich 40, bis zur Klärung  
der Verhältnisse, nicht mehr für Zahlen, das ich hier  
wie gewöhnlich, als ich auch nur diese 300 Mk behalten  
darf. Es ist nämlich durch eine Gesetz vom 26. Juni  
1873 der § 57 des Reichs-Lohn-Gesetzes, auf Grund  
dieser in seiner kaiserlichen Verfügung ich nach Feststellung  
des Reiches mittels der Gewerkschaft und der christlichen Vereinigung  
mündigens vom Jahr 1873 die Verhandlungen der L. G.  
ohne Klärung meiner Pension beschlossen wurde, es  
gesehen werden, daß die Frage eines solchen Klärung  
von oben der Arbeit, das ich aus der Höhe der Geh.  
bestimmte, aufzuwerfen werden muß. Ich verhandle  
über dies mit dem kaiserlichen Lohn-Gesetz, das  
mir meine Pension ausstellt. Der Chef des Amtes  
ist gegen eine Klärung und die Entscheidung wird  
wesentlich davon abhängen, ob mir meine Pension  
von der Höhe der Gehalts und Prüfungsarbeiten  
in der Zeit vor 1873 als Teil des Gehalts ange-  
zählt werden. Ist das der Fall, so kann eine Klärung